



DEMANDE DE PERMIS DE FEU/REQUEST FOR FIRE PERMIT

| | | | | |
|--|--|--|--|--|
| TYPE DE FEU TYPE OF FIRE Cochez /Check | <input type="radio"/> TERRAIN ZONÉ AGRICOLE/ AGRICULTURE LAND | <input type="radio"/> FEU DE PLEIN AIR /JOIE BONFIRE | <input type="radio"/> DÉFRICHAGE/NETTOYAGE CLEARING/CLEANING | <input type="radio"/> FEU D'ARTIFICE/ FIREWORKS |
| RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX DU REQUÉRANT/ INFORMATION ON THE APPLICANT | | | | |
| NOM/NAME : | | | TÉL. /PHONE : | |
| ADRESSE INCLUANT LE CODE POSTAL/ FULL ADDRESS WITH POSTAL CODE : | | | | |
| VOUS ÊTES /YOU ARE : | <input type="radio"/> PROPRIÉTAIRE/OWNER | | <input type="radio"/> LOCATAIRE /TENANT | |
| ADRESSE DU FEU/ WHERE WILL YOU HAVE THE FIRE : | | | | |
| MOYENS D'EXTINCTIONS DISPONIBLES : | <input type="radio"/> EXTINCTEUR / FIRE EXTINGUISHER | | <input type="radio"/> BOYAU DE JARDIN / HOSE | |
| EXTINGUISHER AVAILABLE : | | | <input type="radio"/> AUTRE /OTHERS : _____ | |
| ENVOYER LE PERMIS PAR : | <input type="radio"/> COURRIER/MAIL | <input type="radio"/> COURRIEL /EMAIL | | <input type="radio"/> AU BUREAU MUNICIPAL/ MUNICIPAL OFFICE |
| SEND ME THE PERMIT BY | | | | |

CROQUIS -INDIQUEZ L'EMPLACEMENT DES BÂTIMENTS ET DES DISTANCES APPROXIMATIVES
DRAWING INCLUDING THE SITE OF THE FIRE AND DISTANCES FROM BUILDINGS

NOTE : _____

Je m'engage à respecter les conditions du permis et à vérifier l'indice de feu lorsque viendra le temps d'allumer un feu soit sur le site Internet de la municipalité au www.cantonstanstead.ca ou sur le site de la Sopfeu au : www.sopfeu.qc.ca . Si l'indice est élevé (jaune) ou extrême (rouge), il est interdit de brûler, même avec un permis.

I will observe the conditions of the fire permit and verify the fire index on the municipality's website at www.cantonstanstead.ca or at Sopfeu website at: www.sopfeu.com. before lighting a fire. If the index is in the red or yellow part, it is forbidden to light a fire, even with a permit.

Nom/Name : _____

Date : _____

Veuillez déposer votre formulaire à l'hôtel de Ville du Canton de Stanstead ou l'envoyer par courriel à preventioninspection@ville.magog.qc.ca *** Les demandes de permis de feu sont traitées dans les 7 jours ouvrables suivant la réception du formulaire.

Please submit your form to the Town Hall of Stanstead Township or email it to preventioninspection@ville.magog.qc.ca *** Applications for fire permits are processed within 7 working days of receipt of the form.